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　令和５年度決算はおおむね適
正と認めるが、安心安全な市民
生活最優先を目指し、インフラ、
通学路等のさらなる整備促進を
求める。

関口　和男

　上下水道、道路等のインフラ
老朽化対策が課題。事業評価等
による歳出削減、財政確保に努
め、安心安全な街づくりをさら
に求める。

古川　一美

　財政調整基金と減債基金が
60 億円以上あるのに子育て、
福祉等を削減、市民生活応援は
小出し、開発優先でコンサル任
せの決算であり、賛成できない。

秋庭　　繁

　一般会計の予算執行率は、92.9％で昨年 
93.8％をおおむね維持したことは評価できる。
道の駅へ大型遊具やウッドデッキの整備、ヘル
メット購入費の一部助成、タクシー運賃を助成
する「ふくとくチケット」の交付等を実施して
おり、今後も積極的な施策展開を期待する。

佐藤　　泉　　　小森谷博之
鈴木　　務　　　小林登美子
印出　慎也　　　赤坂　育男
鈴木　　隆　　　渡邊　澄夫
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会派に属さない議員

　一般会計の実質収支は 23 億 4,219 万円の
黒字である。市は公共施設老朽化に伴う、費用
の増大などの課題に直面している。今後は、市
民サービスの維持向上のため、公共施設の最適
化を進めるとともに、自主財源確保に向け、産
業振興等の積極的な施策展開を望む。

高橋　秀彰　　　佐藤　　稔
靏見久美子　　　佐々木英徳

古河市公明党

　監査委員の昨年度意見に対し措置を行った結
果、予算執行率は 92.9％であるが、不用額や
土地借上料等のＦＭ管理に課題が残る。依然続
く物価高騰対策として給食費無償化の協議を行
い、各施策・事業推進の分析調査および行程管
理と健全運営可能な予算化を期待する。

増田　　悟　　　落合　康之
阿久津佳子　　　立川　　徹

市民ベースの会
　おおむね良好に事業が進行され、住民福祉の
向上に寄与されていた。特に、東山田・谷貝地
区における産業用地開発事業は、民間事業者の
協力もあり、異例の早さで完売したことは高く
評価できる。今後も、市民が希望を持てるよう
な予算の執行に期待する。

黒川　輝男　　　園部　増治
青木　和夫　　　稲葉　貴大
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